
	
	
Protokoll	zur	KV-Vorstandssitzung	am	09.08.2018,	im	Gasthaus	Helms,	
Altensalzkoth	
	
Beginn:	19,30	Uhr,	Ende	22,45	Uhr	
	
Anwesend:		 Jörg	Bode,	Jutta	Krumbach,	Alexander	Kruse,	Robert	Kudrass,	Ulrich	

Kudrass,	Edmund	Riggers,		Suzanne	Tietje,	Fabian	Walla,	Steffen	Wienecke	
Entschuldigt:	Jochen	Falkenhagen,	Bernd	Harding,	Dieter	Sawischlewski,	Alexander	

Schadow,	Charles	M.	Sievers	
	
Tagesordnung:	
	

1. Eröffnung	und	Begrüßung,	Feststellung	der	ordnungsgemäßen	Ladung	und	
Beschlussfähigkeit	sowie	die	Genehmigung	der	Tagesordnung	durch	den	
Kreisvorsitzenden	

2. Genehmigung	des	Protokolls	vom	14.06.2018	
3. Bericht	des	Kreisvorsitzenden/der	Ortvorsitzenden	und	LTF	
4. Kurzer	Kassenbericht	und	Neuerungen	
5. Vorschläge	für	einen	Datenschutzbeauftragten	im	FDP-KV	Celle	
6. Termin/Gestaltung	des	Mandatsträgertreffens	im	FDP	Kreisverband	
7. Vorbereitungen	für	nächsten	Kreisparteitag	Herbst	2018	
8. Weitere	Beratungen	zum	„Tag	der	Freiheit“	im	KV	Celle	
9. Straßenausbausatzung	in	den	Kommunen	und	dem	LK	Celle	
10. Mitgliederentwicklung	Zugänge/Abgänge	
11. Europawahl	2019	
12. Termine	
13. Verschiedenes	

	
	
Zu	Top	1:	
	
Der	Kreisvorsitzende	Robert	Kudrass	eröffnet	die	Sitzung,		begrüßt	die	Teilnehmer	und	
stellt	die	ordnungsgemäße	Ladung	und	Beschlussfähigkeit	fest.	Es	gibt	keine	
Änderungen	zur	Tagesordnung	
	
Zu	Top	2:	
	
Das	Protokoll	vom	14.06.2018	wird	einstimmig	ohne	Änderungen	genehmigt.		
	
Zu	Top	3:	
	
Berichte	
Kreisvorsitzender		
Robert	Kudrass	berichtet	über	den	Besuch	vom	BTA	Gero	Hocker	beim	Kreisverband.	
Am	Kaliberg	Wathlingen	wurde	mit	der	Bürgerinitiative	besichtigt	und	diskutiert.	



Danach	folgte	ein	Besuch	beim	Bieneninstitut	Celle,	wo	über	Entwicklung	und	einer	evtl.	
Studie	durch	Bayer	Leverkusen	gesprochen	wurde.	Hierzu	verfasst	G.	Hocker	einen	
Pressetext.	Bei	einem	gemeinsamen	Essen	wurden	dann	noch	Probleme	und	
Informationen	mit	dem	Landvolk	Celle	erörtert.	
Kreistagsfraktion	
Jutta	Krumbach	berichtet	über	eine	KF-Vorstandssitzung	auf	dem	Celler	Weinmarkt.	Der	
Besuch	von	Landes-Sekretär	K.	Kuhle	musste	wegen	der	vielen	Urlaube	in	Celle	abgesagt	
werden.	
OV	Südheide	
Eddy	Riggers	berichtet	von	einer	geplanten	Gemeinschaftssitzung	von	Bergen,	
Hermannsburg	und	Müden/Faßberg.	In	Bergen	muss	ein	neuer	Vorsitzender	gewählt	
werden.	Weiterhin	beschäftigt	sich	der	OV	mit	den	„NATURA-2000-Gebieten“.	Beklagt	
wird	das	schlechte	Funktionieren	mit	LIPS.	
OV	Hambühren	
Fabian	Walla	berichtet	über	ein	gelungenes	Sommerfest.	
Julis	
Alexander	Kruse	spricht	über	die	Aktivitäten:	Neubesetzung	des	gesamten	Vorstandes	
reduziert),	Erstellung	einer	Satzung	mit	Gebührenregelung	und	Eirichtung	eines	Kontos.	
Anträge	wurden	bearbeitet	und	regelmäßige	Veranstaltungen	durchgeführt.	
Landtagsfraktion	
Laut	Jörg	Bode	sind	zur	Zeit	ein	besonderes	Problem	die	Schule	und	die	Lehrerschaft.	
	
Zu	Top	4:	
	
Steffen	Wienecke	spricht	über	den	ausgeglichenen	Haushalt	der	KV-Kasse	und	
erinnert	daran,	dass	die	Pauschale	–	20,00	Euro/pro	Jahr	und	Mitglied	-	von	den	
Ortverbänden	an	LIPS	zu	zahlen	ist.		
Suzanne	Tietje	wurde	zwischenzeitlich	in	die	Kassenangelegenheiten	eingeführt	und	mit	
entsprechenden	Vollmachten	ausgestattet.	
	
Zu	Top	5:	
	
Ein	Kandidat	für	den	Datenschutzbeauftragten	im	Kreis	könnte	Rico	Brase	sein.	Damit	
soll	der	Datenschutzverordnung	Rechnung	getragen	werden.	Um	dann	als	Berater	tätig	
zu	werden,	sind	noch	Lehrgänge	erforderlich.	
Robert	Kudrass	kümmert	sich	um	diese	Angelegenheit.	
	
Zu	Top	6:	
	
Das	Mandatsträgertreffen	wird	am	31.08.2018	im	Gutshof	Oertzetal,	Hermannsburg	
stattfinden.	Ein	Zeitfenster	ist	mit	Abendessen	von	16,30	–	21,30	Uhr	geplant.	Eine	
Aufklärung	zu	Pflichten	und	Rechten	eines	Mandatsträgers	soll	Jochen	Falkenhagen	bei	
dieser	Veranstaltung	geben.	Jutta	Krumbach	prüft,	ob	die	Kosten	für	diese	Veranstaltung	
durch	die	Kreistagsfraktion	übernommen	werden	können	
	
Zu	Top	7:	
	
Zum	Thema	„NATURA	2000“,	das	beim	nächsten	Kreisarteitag	behandelt	werden	
soll,	ist	noch	ein	Referent	vorgesehen.	Möglicher	Kandidat	Stefan	Birkner	–	Jörg	Bode	
prüft.	



	
Zu	Top	8:	
	
Zum	Thema	„Tag	der	Freiheit“	wird	eine	Arbeitsgruppe	installiert.	Die	Gruppe	besteht	
aus:	Jutta	Krumbach,	Eddy	Riggers,	Steffen	Wienecke,	Fabian	Walla	und	Jochen	
Falkenhagen	(?).	
	
Zu	Top	9:	
	
Über	die	Straßenausbausatzung	wird	noch	einmal	ohne	Ergebnis	diskutiert.	Das	
Thema	wird	einstimmig	für	erledigt	erklärt.	
	
Zu	Top	10:	
	
Die	Mitgliederentwicklung	hält	sich	in	Waage,	trotzdem	sollte	die	Mitgliederwerbung	
mehr	Beachtung	finden.	Werbewirksame	Aktionen	könnten	Stammtische,	Werbung	in	
Zeitungen	oder	online	sowie	Veranstaltungen	sein.	Die	Julis	plädieren	für	facebook.	
Hier	sind	natürlich	auch	die	OV’s	gefragt.	R.	Kudrass	wird	die	Vorsitzenden	der	OV’s	
anschreiben.	
Zielvorgaben	und	Zieldatum	sind	dabei	wichtige	Faktoren.	
	
Zu	Top	11:	
	
Für	das	Thema	Europawahl	2019	soll	beim	nächsten	Kreisparteitag	eine	Arbeitsgruppe	
installiert	werden.	
	
Zu	Top	12:	
	
Termine	
25.08.2018	Rudern	gegen	den	Krebs	mit	Celler	Prominenten	auf	der	Aller.	
12.09.2018	Liberaler	Treff	im	Thaers.	
04.10.2018	„3	FDP-Kandidaten	für	die	Europa-Wahl“	stellen	sich	vor,	Hotel	Heidepark,	
	 										Lüneburg	
	
Zu	Top	13:	
	
Verschiedenes	
Allgemein	wird	bemängelt,	dass	die	OV-Vorstände	nicht	zu	den	KV-Sitzungen	kommen.	
	
	
Die	nächste	KV-Sitzung	ist	am	13.09.2018	
	
	
	
Nienhagen,	13.08.2018	
	
	
	
Ulrich	Kudrass	
(Schriftführer)	


